

Madre:

busca en el consuelo tu lamento;
un olvido para tu atribulación;
nuestros sueños más grandiosos...
¡el compañero Salvador...
para siempre... no los sepultó...!

Ruega a Dios, que pasen tus penas,
así, te olvidarás de las penas mías;
Madre: este mensaje con sentimiento
te lo envía tu hijo Claudio.-

No lloro, ni mis penas lamento;
¡tú sabes que soy valiente!
¡desafío a la muerte! .-

Pero, me apartaron de tí;
¡sin piedad! siendo un adolescente;
por mi ideal caí...
pero no me siento infeliz.-

He peregrinado por sendas de tristezas;
así comprendí que mi vida cambió;
pero ha sido, por una profunda pasión...
en mi mente hay impotencia
¡y una gran desesperación!
que desgarró mi corazón.-

Pero no guardo rencor;
mi angustia no será mortal,
aunque en estos largos años
¡he vivido la crueldad! .-

Mi permanencia en mi celda
no será eterna;
la culpa ¡fue una cobarde traición!
al ser liberados, lucharemos
con tesón.-

Estos anhelos, con los años
¡resplandecerán!
¡nuestras almas van a vibrar!
pero la gente de nuestro pueblo
¡las crueldades, no las olvidarán!
han visto mucha sangre
derramada...
¡otros agonizando
de impotencia, e injusticias y persecución!.-

Madre:

me atormenta una gran inquietud;
encarcelado
estoy con mis fuertes manos atadas,
pero ya veré una divina luz....-

No niego, que he padecido;
¡injusticias y bárbaros castigos!
al salir de tu lado madre;
¡repentinamente! me extraviaron el camino...

La incertidumbre, y la angustia me mata,
pero con las esperanzas y la fé, pasan;
¡un brillante futuro!
se impregna en mi alma.-

Te brindo a tí y a las
madres, estas palabras
rebalzadas de emoción,
para que no padezcan
sus martirizados corazones.-

Madre;
no sufras por mí; te vuelvo a decir;
con la conciencia tranquila
saldremos de aquí...

De tanto meditar, rápido los años han pasado...
penetro en tu mente; sé que padeces;
¡pero estoy seguro!
¡que has sido valiente!
habrás caído derrumbada,
¡pero al instante!
¡con fortaleza levantas la frente!
con las mismas ambiciones
de tu hijo ausente.-

Tenemos el mismo ideal...
no te atormentes madre,
que las esperanzas se realizarán....-

Triste, es mi mensaje,
¡pero con optimismo reacciona mi joven corazón
y mi profunda pasión;
no me horroriza
mi negra prisión!.-

Saldré con vida,
para asesinar me no hay razón;
llegará el momento,
¡con todas mis fuerzas gritaré!
¡soy inocente!
¡y mi madre también! .-

Querida madre:
te envía estas palabras
con infinito cariño, tu hijo Claudio querido;
ya encontraré el merecido camino...
no seré extraviado...
tu hijo, que tanto esperas
llegará a tu lado.-

Con mis valientes compañeros tan sufridos,
¡e incomprendidos ! ...
¡avanzaremos gloriosos !
¡por ese luminoso camino !
Con una sonrisa llena de esperanzas
y excelsa bondad;
¡nuestras tristes celdas
abandonadas quedarán.-

Este nostálgico y esperanzado mensaje,
se los brindo
a todas las sufridas y valientes madres,
que prolongados años...
por sus hijos desaparecidos
¡con valentía han luchado !
y por su acongojado dolor,
Dios, no las ha olvidado.-

Recibirán a sus hijos
en sus maternales brazos
con gran regocijo.-

Madre: este mensaje,
lo recibirás,
cuando estés en un sueño profundo,
pero, lamento decirte;
al despertar, volverás a la realidad....-

Pero no llores;
sigue pensando, que tu hijo está con vida...
y a todas las madres
que tanto dolor han padecido;
¡ dile con optimismo !
¡ sus hijos están vivos ! .-

María Luisa Lazzaro

CLAUDIA MARIA